



Norma Piña aseguró que disminución presupuestal detendría consolidación del Sistema Penal Acusatoria

Ante integrantes del grupo de trabajo de la ONU sobre detención arbitraria, la ministra presidenta, Norma Piña, aseguró que una disminución presupuestal al Poder Judicial de la Federación detendría la consolidación efectiva del sistema penal acusatorio e impediría al Instituto Federal de la Defensoría Pública seguir representando, de manera gratuita, a las personas más vulnerables. Piña señaló que enfrentan retos adicionales relacionados con la efectiva garantía de la independencia judicial en México, particularmente en lo relativo a la adecuada y suficiente asignación presupuestaria.

<https://drive.google.com/file/d/164LkPwxtzT36vjOyKzCvtfWtsAsvUIJE/view>